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ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  26 DE  ABRIL  DE  2022

En la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,30  horas  del día 26 de abril  de 2022 previa

convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del  Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del

Excmo.  Ayuntarniento  de Zaragoza,  en la Sala de Conferencias  Centro  Cívico  Teodoro  Sánchez

Punter,  bajo la presidencia  de la Concejala  Dª Cristina  García  Torres,  y con los vocales  y

representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª  Cristina  García  Torres

VICEPRESIDENTÁ
Dª Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

D. Jorge  Arpal  Andreu

D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Arturo  Paniza  Galindo

D. Francisco  del  Barrero  Cebollada

Dª  Asunción  Becarés  Crespo

D. Diego  Peña  Labrador

D. Miguel  Villalba  Molinero

D. Francisco  José Luján  Millán

SECRETARIA:

Dª  MªAngeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Zaragoza  en Común  ZeC

Jefa  de Negociado  de la  Junta.

Excusan  su presencia  Dª Silvia  Miguelena  Abelló,  vocal  del  Grupo  Popular  PP.

Constituido  el pleno  con la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la

Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden

del  día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanimidad.

SEGUNDO.-  INFORMACIÓN  PUESTA  EN  MARCHA  Y  FUNCIONAMIENTO  EL

CONSEJO  DE  INFANCIAYADOLESCENCIADE  ZARAGOZA(CIAZ)

Dª  M.ª  Jesús  Valtueña,  representante  del  CIAZ,  informa  de la puesta  en marcha  de la mesa
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de la Infancia  y la Adolescencia  de Zaragoza  elpasado  año la primera  actividad  desarrollada  fue

"concienciación  del cambio  climático",  da cuenta  del proceso  de creación  de estas mesas  y de la

trayectoria  seguida  hasta  la fecha  y propone  que se les de voz  en la Junta  Municipal,  Felicita  a los

representantes  del Barrio  de San José porque  han sido muy  activos  y participativos  tanto en

reuniones  como  en asambleas.

D. Vicente  Rech,  representante  de la  Asociación  de consurnidores  San Jorge  pregunta  se van  a tratar

temas  educativos  del  barrio,  la Sra. representante  del CIAZ  le responde  que el tema  del año anterior

esfüvo  propuesto  por  UNICEF,  pero este año se podrán  tratar  otros  temas y están abiertos  a

propuestas.

TERCERO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La  Sra. Presidenta  informa  de los siguientes  asuntos:

Tenor  Fleta.-  Las obras  siguen  su curso

Derribo  vestuarios  CD Fleta.-  el 19 de abril  finalizó  el plazo  de presentación  de ofertas,

pendiente  de adjudicación

Edificio  de Servicios  Sociales.-  se mantuvo  una reunión  con el coordinador  de Urbanismo

en la que se le trasladó  la petición  de explicar  el proyecto  el mes  próximo  o en junio.  ,

Forja  Quinta  San José.-  en dos semanas  comenzarán  los trabajos  para  su colocación

Prograrna  "Volveremos".-  Se reactivará  la segunda  quincena  de mayo,  se va a aumentar  a

dos días por  semana.

D. Francisco  José Luján,  portavoz  del grupo  Municipal  ZeC  manifiesta  su descontento  por

los problemas  en el transporte  público  de la ciudad,  tanto  por  la huelga  de autobuses,  de la que

opina  que no existe  voluntad  política  para  resolverla,  como  los del taxi  porque  cada vez que hay

eventos  en festivo  es imposible  coger  uno.

Reclama  que los suelos  de Alumalsa  sean públicos.

D. diego  Peña, portavoz  del Grupo  Municipal  PP, informa  que las obras  de Tenor  Fleta  van  a ritmo

adecuado,  respecto  al programa  "Volveremos"  es un  programa  muy  exitoso  que este año se amplía

un  día más.

Comunica  que esta mañana  se ha celebrado  en la cúpula  de La  Granja  el primer  aniversario

del  bosque  de los zaragozanos  que ha sido designado  dentro  de los  tres prüyectos  que aspiran  al

prernio  eurocities.

Le llama  la atención  la preocupación  por  la huelga  de autobuses,  informa  que se están

buscando  soluciones  para  acabar  con  este problema  y respecto  al taxi  está en fase de regulación.

Respecto  al tema  de Alumalsa  pide  que se actúe  igual  con  todos  los solares  de la ciudad  que

están  en la misma  situación.
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D. Manuel  Crespo,  portavoz  del  Gnipo  Municipal  PSOE,  opina  que no se está trabajando  lo

suficiente  para  solucionar  la huelga  de autobuses  y esta situación  perjudica  a la ciudad.

Manifiesta  que en presupuestos  anteriores  había  partidas  para  la adecuación  de la ribera  del

Canal  y no se ejecutaron,  parece  ser que este año la partida  es plurianual.

Solicita  que el Sr. Consejero  de Urbanismo  explique  la situación  de los  suelos  de Alumalsa.

Respecto  a Tenor  Fleta  comunica  que ha habido  una desviación  económica  y todavía  no

están  finalizadas  las obras,  a pesar  de que la previsión  era que estuvieran  acabadas  en enero,  no

entiende  que se ejecuten  obras  a posteriori  cuando  se sabía  lo que iba  a ocurrir.

Manifiesta  su disconformidad  COn las ayudas  a la enseñanza  concertada  que ha concedido  el

Ayuntarniento.

CUARTO.-DARCUENTARESOLUCIONES  JUNTAMUNICIPAL

La  Secretaria  da cuenta  de las siguientes  resoluciones  adoptadas  por  las Junta  Municipal:

- Justificación  subvenciones  de AMPA  María  Moliner,  ASDA,  ATL  Pandora,  U.D.  San José,

Ciempiés  y AMPA  IES  Pablo  Gargallo.

Concesión  reserva  de espacio  por  obras  en C/ Luis  aula  s/n

- Concesión  reservas  de espacio  por  obras en C/ Mor  de Fuentes,  3 y Escultor  Moreto

angular  a Cº Puente  Virrey.

- Conceder  reservas  de espacio'  para  discapacitados  en C/ Emilio  Castelar,  59 y C/ Doce  de

Octubre,  14

- Denegar  reserva  de espacio  para  discapacitados  en Cesáreo  Alierta,  53

- Autorización  cesión de espacios escolares fuera del horario lectivo a Pandora  (Calixto
Ariño)

, -AutorizaciónreservadeespacioenCentrodeDíaenC/MarínBagües

Traslado  de contenedores  en Pº Cuellar,  53

-Denegar  reserva  de carga  y descarga  en Pº Cuellar,  44

QUINTO.-  INFORME  COMISIÓN  DE  URBANISMO

D. Jorge  Arpal  da cuenta  de los asuntos  tratados  en reunión  de Urbanismo  celebrada  el día

19  de abril,

-Solicitud  reposición  de bolardos  en las calle  Conchita  Carrillo,  Levante  y Hue.rta,  no hay

problema  en su reposición

-Parcela  en  Conchita  Carrillo,  se ha requerido  a la propiedad  para  su reparación  y

consolidación  del  cerrarniento

-Nayim,  14  hay  un  expediente  de derribo  para  la ampliación  de la calle

- Informe  calles  asfaltadas  en 2021  y las progíamadas  para  2022

-se solicita  que la Junta  Municipal  participe  en el desarrono de los  proyectos  urbanísticos  del

barrio
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SEXTO.-  INFORME  DE  LA  COMISIÓN  DE  CULTURA

Dª Trinidad  Arias,  da cuenta  de los asuntos  tratados  en la Comisión  de Cultura,  de fecha  20

de marzo

-Semana  Cultural.-  informa  del desarrollo  de la semana  cultural  y de.las  actividades

celebradas,  en las que participaron  diversas  entidades  del  barrio,  a las que agradece  su participación

y destaca  la alta  participación  que ha habido  en loffi actos  programados.

-San  José en Movimiento,  el próximo  27 de mayo  se celebrará  la XIX  edición  de San José

en Movirniento.

-El  sr. representante  del PSOE  preguntó  el motivo  por  el que no se ha colaborado  con la

10K,  se le dieron  las explicaciones  pertinentes.

-Fiestas del barrio.-  el sr. representante  del barrio  comunicó  que este año habrá  novedades

con  respecto  a otros  años. '

SEPTIMO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

Toma  al palabra  D. Juan Carlos  Crespo,  representante  de la AVV,  para  opinar  que el Sr.

Consejero  de Urbanismo  debería  informar  a la Junta  Municipal  de los proyectos  que afecten  al

barrio.

Solicita  una  reunión  para  que se informe  de las deficiencias  en Tenor  Fleta,  opina  que habría

que buscar  una  solución  a la rotonda  que hay  viniendo  del edificio  de la Policía  Local.

D. José Angel  Gasca,  de ATL  Pandora,  da cuenta  de la problemática  que ha surgido  con las

piscinas  de verano,  en las que se ha producido  una reducción  importante  para  entidades  del  barrio

del  número  de plazas.

La  Sra. Presidenta  responde  que este año las colonias  urbanas  de Zaragana  han  aumentado  el

número  de plazas,  se está intentando  liberar  más plazas  para  entidades.

D. Vicente  Rech,  representante  de la Asociación  de Comerciantes  San Jorge,  felicita  a los

organizadores  de la semana  cultural

D. Arturo  Paniza,  vocal  del Grupo  Municipal  PSOE,  manifiesta  su malestar  porque,

habiendo  un expediente  del año 2021,  relativo  al estacionamiento  de larga  estancia  en San José al

final  se vaya  a hacer  en las Fuentes.

D.  Benito  Beltrán,  representante  de la  U:D.  San José,  solicita  la  colocación  de un

estacionarniento  para  bicicletas  y patinetes  en la entrada  del  campo  de fútbol.

Dª Marta  Moreno,  representante  del  AMPA  del IES Pablo  Gargano  agradece  la asistencia  d

representantes  de la Junta  Municipal  a las primeras  olimpiadas  del  Ínstituto
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Sin  más asuntos  que tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 20,30  horas

LA  PRESIDENTA,

Cristfüna  García  Torres

/

LA  SECRETARIA,

Mª  Angeles  Sancristobal


